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第５回運営委員会報告 

第５回運営委員会  ２月１６日(火) １０：００～ 図書室にて 

〈PTA会長挨拶〉 

最後の運営委員会となりました。周年もあり忙しい年でしたが、皆様にご協力頂き、無事に終える事が出来ま

した。本当にありがとうございました。今年１年は、皆が参加しやすいＰＴＡ活動に変えていく為に、委員の皆

様と話し合ってきました。その結果、来年度変わっていく方向性が見えてまいりましたので、本日は少し長くな

りますが、しっかりと意見交換をして、納得のいく話し合いをしたいと思っております。よろしくお願い致しま

す。 

〈校長先生挨拶〉 

最後の運営委員会になりました。今年は開校４０周年という、１０年に 1度の大きなイベントがあり、関中学

校にとって本当に好機の年でありました。その目的は十分に達成されたと思っております。子供達、PTA会員

様、地域の皆様のご協力の下、周年行事を成功出来た事を感謝致します。 

 ３月１８日は卒業式という事で、卒業まであと約１ヶ月となりました。３年生は私立・都立の推薦、私立の一

般受験が終わり、いよいよ都立の一般受験に向けて頑張っております。 

 年度末という事で、来年度の教育課程の計画を立てているところです。副校長先生を中心に、膨大な資料を作

成し、練馬区教育委員会に提出、指導を受け、その後受理される仕組みとなっております。 

 ２年生は１７日から４日間、軽井沢へスキー移動教室に行ってまいります。２年生の先生方、副校長先生、緒

方先生、深井先生が同行致します。 

 ３月５日は今年度最後の行事となる、学習発表会があります。それに伴い３月７日は代休となりますが、ウイ

ンドアンサンブル部は、今年も関町北小学校へ演奏をしに行ってまいります。今年は石神井台小学校も一緒に鑑

賞させてほしいという依頼を受け、関町北小学校へ同日来校予定です。 

 もう少しで今年度も終わりますが、本日は次年度に向け、PTA活動の内容を見直し、皆様が参加しやすい体

制に改善していける様、話し合えればと思います。PTA会員の皆様のご協力なくして学校経営は成り立ちませ

んので、これからもよろしくお願い致します。 

〈副校長先生挨拶〉 

 明日からスキー移動教室へ行ってまいりますが、事故の無い様に気を付けていきたいと思います。 

 今年度もあと 1ヶ月半となりました。３月は学習発表会・PTA総会とありますので、ご協力よろしくお願い

致します。 

 昨日、避難訓練を行いました。保護者の皆様に送らせて頂きました「すぐメール」についてですが、現在教員

を含め９１％の方のご登録がありますが、今回は７８．９％の方の返信が得られました。今後も災害等何か起き

た時には、「すぐメール」で連絡する事もございますので、登録のご協力をお願い致します。その他に学校HP

の方でもお知らせしていきます。また「すぐメール」は１年更新となっておりますので、新年度になりましたら

お手紙を配布いたしますので、お手数ですが、新たにご登録をお願い致します。 

 職員室横の公衆電話についてですが、使用頻度が少なく、NTTとの契約が解除される事となり、３月下旬に

撤去される事になりました。子供達やご家庭にも改めてご連絡いたしますが、忘れ物の連絡等で子供達も使用 
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しており、今度どうしていくか、生活指導部の方でも対策を話し合っているところです。学校の電話回線も２回

線しかなく、対応しきれない部分もありますので、まずは忘れ物をしない様、学校からも指導していきますので、

各ご家庭でもご指導をお願い致します。 

 

《議事》 

① 学校行事のお手伝いについての感想・反省等 

(１)マラソン大会について ［ １１／２０（金）所沢航空記念公園にて ］ 本部より 

皆様のご協力の元、無事に終わる事が出来ました。ありがとうございました。 

〈アンケート結果〉 

・サポーターや生徒の集合時間が早く、スタートまでの待ち時間がかなりあった。集合時間を遅くするか、スタ

ートを早くする事は出来ないのか。 

・ジョギングコースの使用を注意された。生徒に説明してある事は知っていたが、生徒は気にせず走っていた。 

・チェックポイント３はカバーする範囲が広く、分かれ道も多い場所なので 4人いた方が良いかと思う。 

・チェックポイント５は高校生とコースが重なる為、道いっぱいに広がってしまうので本部の方と３人で活動し

て丁度良い感じだった。 

・チェックポイント１０は思いのほか落ち葉が多く、公園の箒を使ったが、最初に貸してもらった方が良かった

と思う。 

・マラソン大会を開催している事が分かるプラカードの様な物があると一般の方に示しやすかった。 

・チェックポイント１の担当の人にロープ係もお願いすると良いと思う。 

〈学校側からのお知らせ〉 

来年度は 2学期制から３学期制に変わるという事で、授業日数の確保もあり、郊外でのマラソン大会は無くな

る事になりました。学校内で授業時間内に記録会という形でタイムを計り、表彰等は例年通り行います。 

 

(２)関ボロ市について ［ １２／９（水）１２／１０（木） ］ 本部より 

前日準備・当日お手伝い・翌日の撤去までのお手伝いに入りました。 

〈アンケート結果〉 

・前日準備から片付けまでの計４日間、本部、役員、サポーターのお手伝いがあり無事に終わる事が出来た。 

・予め作業手順が分かっていれば、もっと効率良く動けたかと思う。 

・夕方過ぎの時間はつばさの会のメンバーも揃うので、その時間のサポーターは必要ないのでは。 

・前日のテント設営と翌日の撤去作業は大変なので、サポーター人員に余裕があればそちらに配置したが良いと

思う。 

 

(３)学校保健大会について ［ １２／１０（木） 練馬区立練馬文化センターにて ］ 各委員会より 

・今回は「便の研究」をしていらっしゃる便の先生のお話で、排便がいかに大切かというお話をして頂きました。

テレビでも活躍されている方らしく、肌を見ただけで、便秘かそうじゃないか一目で分かるとおっしゃってい

ました。腸が健康だと体も肌も健康になるという事で、野菜や発酵食品を多く取る等、食事のお話をされてい

ました。便の形や長さのお話等、色々聞く事ができ、美容と健康の参考になりました。 

・「家庭の医学」等のテレビ番組で拝見していた先生で、腸内フローラとそのバランスについて色々お話しされ

ていて、興味深く聞く事ができました。 
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② 学習発表会について ［ ３／５（土） ］ 

(１)お茶とお琴演奏について  教養委員会より 

（今年度から本部主体から教養委員会主体へと変更） 

・２／１７にお茶とお琴の先生と打ち合わせ予定。 

・後日教養委員会を開催し、委員の皆様に仕事を説明・分担していく予定。 

・前日準備、生徒のタイムスケジュールと並び方、お茶とお琴の先生の駐車場の確認。 

(２)ＰＴＡ展示について  本部より 

・視聴覚室にて写真の展示を行う。行事毎の子供達の様子・部活動紹介等を展示する予定。 

・ＰＴＡだよりから抜粋したりしながら、各委員会の活動の様子も展示予定。 

・図書ボランティアからも１枚分展示を行う予定。 

今年は写真展の様な形を考えており、校長先生からも貴重なデータをお借りしましたので、普段は中々学校へ来

られない方でも、子供達の様子を、年間行事を通して感じられる様なスペースを作りたいと思っています。 

(３)リサイクル標準服（学校指定）の募集 

 リサイクル標準服を募集します。ご協力をお願い致します。 

★必ずクリーニング済のタグ付きの物を担任の先生へお渡し下さい。 

★体操着・体育館履きも募集しています。 

 

③ 次年度に向けて  

(１)委員総会について  本部より 

役員が中々決まらない理由の一つとして、何度も学校に来る事が難しいという事もあり、今年は新しい試みで、

第１回運営委員会・委員総会・ＰＴＡ総会を１日で行ってみたが、とても大変だった。やはり委員総会とＰＴ

Ａ総会は別日に開催し、委員会で決めた事をまとめ、資料を準備する時間が必要だと感じた。３学期制に移行

する事もあり、行事の日程等、確認しながら進めて行くと良い。 

(２)委員会活動について  本部より 

 次年度に向けて、委員会の在り方について見直しを考えている。今年度の委員さんにもご協力を頂き、アンケ

ートをまとめた。その結果を踏まえ、各委員会の仕事を出来るだけ減らしスリム化する、教養委員会と学級委

員会を一つにして委員会を減らす、ＰＴＡ会費の集金の方法等、活動内容の変更を提案した。運営委員会にて

拍手で承認された。（変更に関する提案書は３月総会資料に添付する。） 

(３)サポーター募集について  本部より 

〈新年度からのサポーター募集方法について〉 

サポーターの人数を減らす方向で実施してみたが、子供からプリントを受け取っていない、当選連絡までの期

間が長すぎて、予定を入れてしまった等、来られない方がいた。 

次年度からは、学校ＨＰに募集のプリントを掲載して頂くと共に、プリントを配布した時点でサポーターの振

り分け、応募頂いた方全員に合否・日程の配布をし、行事が近づいた頃に詳しい活動内容を書いたプリントを

配布する。（委員長名・連絡先等の個人情報は、ＨＰに掲載する募集のプリントには載せず、活動内容のプリ

ントのみに載せる事とする） 

年間行事予定表を確認した上で、１学期の募集は入学式及び始業式に配布、2学期の募集については夏休み明

けに配布等、配布時期を変更予定。 

・１学期（学校公開、運動会等） 

・２学期（学校公開、合唱コンクール、避難拠点訓練、ボロ市等） 

・３学期（学習発表会等） 
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(４)ボランティア活動について 

・［図書ボランティア］ 

４月に募集。活動は例年通りボランティアの方にお任せする。 

・［安心・安全ボランティア］ 

前期までは運動部とウインドアンサンブル部の保護者の方にお願いしていた。次年度からは、全ての部活動の

保護者の方にご協力をお願いする予定。サポーターの方には、運動部保護者のボランティア活動後の１０月以

降にパトロールをお願いしていたが、次年度からは通年ご都合の良い時に入って頂く予定。子供達の安全の為、

防犯の意味も含め大人の目が行き届く様に、ご協力をお願いしたい。 

・［グリーンボランティア］ 

例年通り、芝生の整備・花壇の手入れ・落ち葉履きを予定。（計３回） 

・［防犯パトロールボランティア］ 

次年度も例年通り募集、活動予定。 

〈報告書の結果報告〉 （２／４配布 ２／１０回収） 

・下校時や部活帰りの生徒が、集団で横に広がって歩いている姿が目についた。 

・話に夢中になり、暗くなっても何時間も友達と話しているので心配。 

・気になって声をかけたいが、注意しづらい。 

 

④ 区中 P連活動について  本部より 

・１１／２８（月）  駅伝大会    （光が丘公園にて） 本部 応援、パトロール 

・１／７（木）    新年賀詞交換会 （としまえんにて） 宮原会長出席 

・２／１０（水）   会長会               長島副会長出席 

・２／１５（月）   Dブロック会議           宮原会長出席 

・２／２９（月）   Ｄブロック会議開催予定       新・旧会長、副会長 

・３／３（木）    会長会 開催予定 

 

⑤ 関地区委員会について 

〈すこやか部会〉  長島副会長より 

・１２／１６（水）    第７回すこやか部会  すこやかパトロール・関ボロ市パトロールについて 

すこやか運動協力店の推進活動について 

すこやか一声標語について 

中学生向けすこやかボランティアの反省 

 

〈環境部会〉    松川副会長より 

・１１／１９（木）    環境部会  研修会事前打ち合わせ 

・１２／１７（水）    研修会「加害者・被害者にさせない子育て」 （関区民センターにて） 

 

《活動報告および活動計画》 

【本部】 

・２／８（月）      新１年生保護者説明会  （宮原会長） 

・２／２６（金）     学校評議員会 開催予定 （宮原会長） 
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【選出管理委員会】 

・１２／３（木）     ２８年度会計監査役募集のお知らせ配布 

・１２／２２（火）    ２８年度ＰＴＡ本部役員、委員長候補者及び会計監査候補者決定のお知らせ配布 

・２／８（月）      新１年生保護者説明会資料作成 

・３／３（木）      第５回選出管理委員会 開催予定 

・４／７（木）      入学式にて新１年生役員、委員決め 

・４／１５（金）新３年生・４／１８（月）新２年生 保護者会にて委員決め 

【生活委員会】 

・１２／９（水）１０（木）関ボロ市パトロール 

・１２／１０（木）    練馬区学校保健大会 出席 

・１／２２（金）     関ボロ市パトロール反省まとめ等 （委員長・副委員長） 

・２／２０（土）     第５回生活委員会 開催予定 

【教養委員会】 

・１２／１０（木）    練馬区学校保健大会 出席  

・１／１８（月）     学習発表会について本部との打ち合わせ 

・１／２７（水）     学習発表会打ち合わせ （委員長・副委員長） 

・２／３（水）      学習発表会受付サポーター案内作成、棚入れ 

・２／１７（水）     お茶の先生との打ち合わせ・第５回教養委員会 開催予定 

【学級委員会】 

・１１／１７（火）    互選会出席 （委員長） 

・１２／１０（木）    練馬区学校保健大会 出席 

・１２／１２（土）    周年実行委員会 出席 

【卒業対策委員会】 

・１１／２５（水）    打ち合わせ 

・１／２１（木）     記念品検品 

・３／３（木）、１７（木） 準備、打ち合わせ 

 

《その他》 

・平成２７年度 関中学校ＰＴＡ中間決算報告 

・高額備品積立金の見直しについて→積立金の減額の検討。 

・学校冷水機の購入について→運営委員会にて、周年記念品としてＰＴＡ会費から購入する事を承認。 

・各委員会の予算の見直し→選出管理委員会以外は活動費を５０００円に減額。委員会活動中の文房具等の備

品はＰＴＡ室の物を使用する。足りない物はＰＴＡ本部へ連絡、本部が事務消耗費で購入する事とする。 

・教養委員会の講演会について→次年度以降は、開催は必ず行うものではなく委員会に要否を一任する事とする。

開催する場合は講演会費から支出。 

・次年度役員候補者の紹介 

 

３月ＰＴＡ総会は 

２０１６年３月１０日（木）１５：４５～１６：３０ 多目的室にて行います。 
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